



## Version 4.29.10

### Release notes [EN]

New: Alice now supports a new 1 inch wide by 0.5 inches high label format.

Improvement: There are now more options to tweak label printing in the Labels tab of the Setup window. The options are now based on a 100x100 grid (e.g. 50 = center of the label). Current label offset values will need to be adapted to display properly again.

Improvement: The limit on the length of category labels has been removed, however for best results we recommended to be between 1 and 8 characters.

### Notes de version [FR]

Nouveauté: Alice supporte maintenant un nouveau format d'étiquette 1 pouce de large par 0.5 pouces de haut.

Amélioration: Il y a maintenant plus d'options pour ajuster l'impression des étiquettes dans l'onglet Étiquettes de la fenêtre de Configuration. Les options sont maintenant basées sur une grille 100x100 (ex: 50 = centre de l'étiquette). Les valeurs d'ajustement d'étiquette courantes devront être adaptées pour afficher correctement de nouveau.

Amélioration: La limite de longueur des étiquettes de catégorie a été enlevée. Pour de meilleurs résultats, nous vous recommandons d'être entre 1 et 8 caractères.